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醫學院民國九十九年三月份院務會議紀錄 
 

時    間：九十九年三月十一日（星期四）中午十二時 

地    點：醫學院四樓大會議室 

出席人員：如簽到單 
主    席：林其和院長 

                                                                     紀錄：劉倍吟 

壹、 票選本院「國立成功大學校長遴選委員會」委員候選人 

1. 學校代表有黎煥耀教授、林秀娟教授、林炳文教授、陳彰惠教授。校友代表為林鈺山主任。

社會公正人士代表為韓良誠院長。 

 

貳、 確認上次會議紀錄 

參、 主席報告 

1. 3/4 台南發生大地震，成大醫學院發生實驗室鋼瓶倒塌的意外，顯示出實驗室安全的重要

性，希望能對實驗室的安全多做宣導。 

2. 醫學院續聘的特聘教授有七位，分別是黃金鼎教授、王憶卿教授、任卓穎教授、黃朝慶教

授、吳俊忠教授、吳昭良教授、張定宗教授。新進的特聘教授有三位，分別是分醫所張南

山教授、生化所莊偉哲教授、環醫所蔡朋枝教授。 

3. 3/13 是學校家長日，校長十分重視，歡迎各系所家長進行互動。 

4. 3/20 下午有新生面談研習營，邀請 Peter Harasym 指導，希望各系所包含臨床的科部踴躍

派代表參加。 

5. 與義守大學的合作計畫，4/3 會前往義守大學進行參觀，希望大家踴躍報名。 

6. 五年五百億頂尖計畫，未來將會以研究中心為單位，希望能夠以醫學院為單位積極進行爭

取。 

 

肆、醫學院副院長暨分處主任報告、附設醫院報告 

【醫學院蘇益仁副院長】 

1. 特聘教授評審會提出兩個問題希望改進，第一是關於特聘教授三年一輪的制度，第二是希

望能夠針對年輕，但研究成果優秀的老師進行鼓勵。 

2. 儀器設備需求應該要針對必需的共同儀器和可以提昇醫學院研究能力做優先考量。 

3. 五年五百億頂尖大學計畫，校方希望醫學院可以提出有力的計畫進行競爭，院長方面希望

能夠將 BEST Center 整合成一個計畫提出。 

4. Post-doc 和學校教職第二階段申請已公布，老師可以自行多關注相關訊息。 

5. 成大奇美研究合作計畫已經開始執行，各位臨床及基礎老師踴躍提出計畫。 

6. 醫院癌症研究計畫通過，因此希望能將醫學中心與癌症有關的研究主題做整合，5/22 會先

舉辦一場癌症研討會。 
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【教師發展中心蔡景仁主任】 

1. 3/20 舉辦新生面談研習營希望各位能夠踴躍參加。 

2. 張步良教授近期會針對新進老師的教學進行指導，並舉辦 workshop，希望大家踴躍參加。 

3. 林銘德教授會在每個月的最後一個星期五到成大與老師進行各種指導及輔導。 

 

【附設醫院林炳文院長】 

1. 第二醫療大樓預定 6/12 完工，天橋 4 月中旬就會完成，五月開始使用。正式完工啟用之

後，醫院會舉辦學術研究回顧活動。 

2. 醫院最近通過衛生署一項癌症作業研究體系的計畫，希望各位主動與臨床同仁合作。 

3. 醫院最近購買一部電腦斷層，五月會裝置完成，同仁可以多多利用。 

 

【醫學院吳俊忠副院長】 

1. 醫學院院長續任評鑑委員會，院內委員臨床部分為林秀娟教授、張智仁教授、蘇益仁教授、

黃朝慶教授，基礎部分為賴明德教授、簡伯武教授，非醫學系部分為陳美津教授、吳俊忠

教授。校外部分有三位為賴其萬教授、牟聯瑞教授、韓良誠教授。校長指派有兩位為湯明

哲教授、馮達旋副校長。2/11 召開第一次會議中推舉出召集人，3/30 第三講堂舉辦院長公

開演講歡迎院內同仁踴躍參加。 

2. 國科會傑出獎已經公布，醫學院今年有兩位得獎分別為藥理所許桂森教授、生化所吳華林

教授。 

3. 前兩天成大發生老師自殺的案件，希望各系所主管多關心教師，有異狀可通知教師發展中

心。 

4. 醫學院空間規劃皆在協調中，有進一步消息會再通知。 

 

【總務分處李俊璋主任】 

1. 3/4 台南大地震造成實驗室鋼瓶倒塌，下禮拜會發出通知希望各系所進行安全檢測並回

報，例如避免將易燃和助燃液體放置一起，實驗室鋼瓶一定要有固定，期望能夠降低之後

意外發生率。 

2. 先前研究室新生都會進行衛生安全課程訓練，未來希望新進教師也可以進行訓練。 

3. 目前腳踏車隨便停放的情形已有獲得改善，預計 4/1 開始對隨便停放的腳踏車將進行強制

拖離。 

 

伍、提案討論 

提案一                                                           提案單位：醫學院 

案由：國立成功大學醫學院教師升等辦法，請  討論。 
說明：詳見附件說明 
討論： 
1. 升等辦法已經執行兩年，有許多爭議和可以修改的地方，教學和服務方面由林秀娟副院長

負責，研究部分則由吳俊忠副院長負責，希望大家踴躍提出疑問。 
決議：送校核備後通過。 
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伍、各系所、崑巖醫圖分館、動物中心、教學資源中心、各委員會報告 
【動物中心張文粲主任】 
1. 向國科會提出三千萬設備儀器費申請。 

 
【圖書分館】 
1. 3/4 召開主委會議，各系所圖書管理問題有決議，希望各系所圖書可以與醫分館聯結提供

全校借閱，若是無法配合要提出說明，並提交主委會同意，方可由系所自行保留。 
2. 教師若想增加借閱冊數，可以提出申請。 
 
陸、臨時動議：無。 
 
柒、散會 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


